

年月日

19
11
27

ページ

04

NO.

グローバル 眼の 眼

先是恐らく、上海で行われた「中国国际輸入博覽会」（輸入博）と見受けられた。輸入博は昨年に続き2回目で、中国にとつては一大イベントとなつて、開催地の上海は中央政府から示された「30

に上海を訪れた。ほぼ満席の飛行機を埋め尽くしたビジネスマンが向かう先は恐らく、上海で行われた「中国国际輸入博覽会」（輸入博）と見受けられる。輸入博は昨年に続き2回目で、中国にとつては一大イベントとなつて、開催地の上海は中央政府から示された「30

中国、輸入博で『開放』強調



れた

外資規制緩和も促進

ス、日本館の様子などが印象は強い。

をもたらした。昨年来、

限撤廃など、金融分野に盛り込まれているが、徹底的な実施が期待され、規制緩和が目立つ。実際、全面的な開放の枠組みづくりは2018年の習近平国家主席は内外の経済政策の重要な柱になっていた。具体的には、中国は31位で、昨年に入つてから、3月の46位から大幅な上昇となり、輸入博の開幕式でも78年に実施した「改革・開放」以降の成果を宣伝する様子だった。言うまでもないが、同政策は中国の高度成長と経済の大きな変貌である。

一方、中国館は建国70周年という重要な節目を記念するトーンで、とりわけ1978年に実施した「改革・開放」以降の成果を宣伝する様子だった。言うまでもないが、同政策は中国の世界に対するオーブンな姿勢をアピールしたこととする思いは一目瞭然である。

マーケットをどこまで開放するのかを、模索しながら進めていくと見られる直近では外資銀行の業務範囲の拡大や証券会社への外資出資比率の上

限撤廃など、金融分野に盛り込まれているが、徹底的な実施が期待され、規制緩和が目立つ。実際、全面的な開放の枠組みづくりは2018年の習近平国家主席は内外の経済政策の重要な柱になっていた。具体的には、中国は31位で、昨年に入つてから、3月の46位から大幅な上昇となり、輸入博の開幕式でも78年に実施した「改革・開放」以降の成果を宣伝する様子だった。言うまでもないが、同政策は中国の世界に対するオーブンな姿勢をアピールしたこととする思いは一目瞭然である。

マーケットをどこまで開放するのかを、模索しながら進めていくと見られる直近では外資銀行の業務範囲の拡大や証券会社への外資出資比率の上

し、2年連続で国・地域別では最大となつた。現地のマスコミ報道をみて、日本企業の経営トップに対するインタビューや日本の製品・サービス



伊藤忠総研
産業調査センター

趙 瑞琳